

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Geld, das von Herzen kommt – Würth Industrie Service spendet 2.000 Euro an ambulanten Kinder- und Jugend-Hospizdienst „Sonnenschein“**

*Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis.* Am 08. Februar 2022 hat die Vertretung der Auszubildenden der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG, der Azubi-Ausschuss, einen Spendenscheck in Höhe von insgesamt 2.000 Euro an den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst "Sonnenschein" übergeben. Die Spende soll als Unterstützung zur Hilfe und Begleitung für Familien mit schwerstkranken Kindern sowie deren Geschwistern und Angehörigen dienen.

Jährlich überrascht der Azubi-Ausschuss die Kolleginnen und Kollegen der Würth Industrie Service mit Aktionen und Aufmerksamkeiten zum Valentinstag. Zusammen mit der Geschäftsführung hat der Azubi-Ausschuss der Würth Industrie Service anlässlich des diesjährigen bevorstehenden Valentinstags entschieden, dieses Geld an eine soziale Einrichtung und an ein Herzensprojekt zu spenden. Zu Gute kommt die Spendensumme dem ambulanten Kinder- und Jugend-Hospizdienst „Sonnenschein“, der seinen Sitz im Caritas-Krankenhaus Bad Mergentheim hat. Bereits seit über zehn Jahren übernehmen die ehrenamtlichen Mitglieder die verantwortungsvolle Aufgabe der ambulanten Begleitung von Angehörigen schwer erkrankter Kinder und Jugendlicher und leisten mit ihrem Beitrag wertvolle Hilfe sowie Unterstützung. Möglich wurde dies durch eine Kooperation zwischen dem Caritas-Krankenhaus Bad Mergentheim und dem Malteser Hilfsdienst e.V.

Insbesondere in der Region setzt sich einer der größten Arbeitgeber des Main-Tauber-Kreises aktiv dafür ein, seiner gesellschaftlichen Verantwortung gerecht zu werden und sieht dies als wichtigen Bestandteil der Unternehmensstrategie.

Würth Industrie Service  
GmbH & Co. KG  
Stephanie Boss  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153  
F +49 7931 91-51153  
[www.wuerth-industrie.com](http://www.wuerth-industrie.com)  
[Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com](mailto:Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com)

10.02.2022



## **Bildunterschriften:**

Bild 1: Spendenübergabe ambulanter Kinderhospizdienst.jpg

Bildunterschrift 1: Geld, das von Herzen kommt - Spendenübergabe des Azubi-Ausschusses der Würth Industrie Service an den ambulanten Kinder- und Jugend-Hospizdienst „Sonnenschein“

v.l.n.r.: Elsbeth Kiesel (Ambulanter Kinder- und Jugend-Hospizdienst „Sonnenschein“), Timo Merkert und Mia-Marie Scherer (beide Würth Industrie Service)

Bildquelle 1: Archiv Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

## Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.700 Mitarbeitenden tätig.

Das Unternehmen präsentiert sich mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.100.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen. Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.